
LA TALA DE ÁRBOLES 
 

Yo pienso que la tala de  árboles no está bien por que los árboles  nos dan vida, nos dan 

oxígeno, son hogares para animales del bosque, regulan la temperatura, protegen del sol 

por lo cual yo estoy en contra de que corten los árboles porque también están 

destruyendo el planeta. (premisas) 

Mi pensamiento es que es necesaria la reforestación para seguir dándole vida al planeta y 

que se creen leyes que eviten la deforestación. (Tesis) 
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